



**在 大阪・神戸インド総領事が市長を表敬訪問**  
 12月4日(土)～10日(金)、エブノ泉の森ホールギャラリーにおいて「インド独立75周年 写真パネル展」が開催されました。最終日には、ニキレーシュ・ギリが大阪・神戸インド総領事が泉佐野市役所を表敬訪問されました。

**★募集しています！**  
 広報いずみさでは下記コーナーへの応募を募集中！詳しくは市のホームページへ！

- 表紙モデル
- 新婚カップルの写真
- 同窓会の情報
- 地元企業



**医療従事者への激励のために病院への寄付**  
 12月6日(月)、向井 新さんより、医療従事者への激励とねぎらいの気持ちから、新型コロナウイルス感染症対策の最前線で対応されている地方独立行政法人りんくう総合医療センターに対する寄付をいただきました。



**人 権のつどいと小中学生人権作品の展示が開催**  
 12月4日(土)、エブノ泉の森小ホールにおいて「泉佐野市人権のつどい」が開催され、フォトジャーナリストの大敷順子さんによる講演「見えているけど見えてない～ビジュアル(写真)情報から考える人権～」と小中学生人権作品コンテストの表彰などが行われました。またギャラリーでは、人権作品コンテストの優秀作品展示が行われました。



**第9回いずみさの検定の表彰式を開催**  
 昨年11月3日(祝)に実施したいずみさの検定に合格された中から、各級の成績優秀者のみなさんへの表彰式が12月18日(土)に行われ、千代松市長から表彰状といずみさの通(認定証)を贈呈しました。また、今回初の小学生2名の合格者への特別表彰も行われました。



**水 害対応タイムライン講演会を開催**  
 12月11日(土)、エブノ泉の森小ホールで「水害対応タイムライン講演会」を開催しました。大阪府より浸水想定区域の説明と、一般社団法人ADI災害研究所の伊永 勉理事長による講演がありました。今回の内容を踏まえ、3月にはタイムライン作成のワークショップを予定しています。



**戦** 没者記念碑の除幕式が挙行

戦争の悲惨さとその悲劇を後世へ伝えるため、壇波羅公園墓地にある戦没者慰霊塔に戦没者記念碑を新たに建立し、12月22日(火)にその除幕式が行われました。これまで各地区で保管されてきた名簿などから、1,426柱の戦没者のお名前が石碑に刻まれました。



**キ** ヅミュージカル・クリスマスレビューショー

レイクアルスタープラザ・カワサキ生涯学習センター主催のキッズミュージカル講座に参加した小学1年生～中学1年生の少年少女による「キッズミュージカル★クリスマスレビューショー」が昨年12月19日(日)に開催され、半年間に及ぶ受講生たちの練習の成果が披露されました。



**第** 12回泉佐野市教育フォーラムが開催

本市の教育について、学校・家庭・地域がともに考え、協働して取組を進めていくため、12月24日(金)に「泉佐野市教育フォーラム」がエブノ泉の森大ホールで開催され、大阪大谷大学の小田浩伸教授の講演などが行われました。



**関** 西航空少年団が市長に研修の報告

12月24日(金)、関西国際空港エリアを中心に航空知識の学習や体験活動を行う関西航空少年団の小学生から高校生までの団員のみなさんが、静岡県裾野市で実施した研修について市長へ報告を行いました。



**サ** ッカーのJ3チームへの入団を報告

12月27日(月)、市内在住で高校3年生の向井 颯選手が、J3の福島ユナイテッドFCへの入団を市長へ報告に来ていただきました。ポジションはMF/FWで、プレースタイルの特徴は縦の突破力とスピードです。泉佐野市は、向井選手のさらなる活躍を期待して、これからも応援してまいります。



**陽** 光桜をJR熊取駅西地区ロータリーへ植樹

12月24日(金)、泉ヶ丘桜会がJR東佐野駅前ロータリー、泉佐野南部公園に続き3回目となる熊取駅西地区ロータリーへの陽光桜植樹の報告に来ていただきました。愛媛県東温市の高岡照海さんの陽光桜を本市まで運んでいただき、植樹は11月28日(日)に行われました。



**新** 年互礼会で本市の「今年の漢字」を発表

1月4日(火)にエブノ泉の森レセプションホールとオンラインで開催された新年互礼会では、初の試みとして本市の人間市宝の吟道関心流 藤井宗齋家元に「富士山」を吟じていただき、また本市の「今年の漢字」を書家の中村紫苑先生に披露していただきました。本市の今年の漢字は、コロナ禍を乗り越え、経済が復「活」し、まちが「活」性化する、「活」気あふれる一年にしたい、そうなってほしいとの願いを込めて「活」とされました。中村先生の書は、市役所入口に掲示されています。

